

Impacto de reformas, ha sido inmediato; beneficios, solo a largo plazo: CCE

POR JUAN GARCIAHEREDIA

En México subsisten desequilibrios y puntos débiles que no fueron atacados directamente por la reciente reforma fiscal, la cual además incorporó disposiciones que están repercutiendo de manera procíclica en la atonía económica que vivimos desde hace 16 meses, según informes del presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani.

A través de un mensaje, el dirigente señaló: “mientras que los grandes beneficios que esperamos de reformas como la energética y la de telecomunicaciones se verán sobre todo en el mediano y largo plazo, los impactos de los cambios fiscales sobre la actividad económica se están resintiéndolo en lo inmediato”

“En términos reales, las ventas en el primer trimestre del año cayeron más de 5 por ciento versus el mismo periodo de 2013, y las expectativas no promueven una recuperación vigorosa en lo sucesivo, ante un deterioro significativo de la confianza de los consumidores”, recalcó.

En su mensaje, Gutiérrez Candiani resaltó que el mercado interno ha sido el flanco más débil, con un gasto privado desalentado por las ventas disminuidas y ahora por los incrementos de precios.

